

# 先輩職員の声

総務部 総務人事課

立石 哲也

(平成10年4月 採用)



## <私の仕事>

私は、平成10年に採用され、初めの所属先は清掃部（現在の環境部）で、焼却炉の運転管理やごみクレーンの運転などを10年間行ってきました。

焼却炉の運転管理では、ダイオキシン類等の有害物質について、環境保全の基準値を超えないよう、ボイラの蒸発量（焼却炉の燃焼温度）に注意して運転を行いました。

平成20年には、総務部管理課会計係（現在の総務課企画財政係）に異動となり、慣れない事務仕事に従事することになりました。それまでとは違った環境で戸惑うこともありましたが、上司の丁寧な指導を仰ぐことにより、対応することができました。

会計係では、泉北環境整備施設組合全体の公金を管理し、収支日計表の作成や支出命令書の確認業務を行い、会計管理者に支出負担行為の説明をするなどの業務に携わってきました。その他には、資金繰りや決算書の作成等を行うなど、覚えることもたくさんありましたが、自分自身成長することができたと感じる7年間でした。

平成27年には、総務人事課人事係に配属され、現在は、職員の給与や共済関係などの業務のほか、内部研修や職員の定員管理計画策定及び検証などをしております。

## <泉北環境整備施設組合を選んだ理由>

当時の泉北環境整備施設組合には、ごみ処理及びし尿処理に加え、下水道事業がありました。

私が泉北環境整備施設組合を選んだ理由は、私たちが日常生活を送る上で、住みやすい環境を作るためには欠かすことができないとても重要な仕事であることに魅力を感じたことと、そのような仕事に携わることにより、自分自身が必ず成長できると感じたからです。

## <これから泉北環境整備施設組合を受験する人へ>

現在、泉北環境整備施設組合には、総務部と環境部があります。覚えることはたくさんありますが、自分自身が成長できる職場です。また、上司や先輩職員に助けられることが多く、良い人ばかりで感謝しています。皆様と一緒に仕事ができることを楽しみにしています。